

Forums pour l'entourage

Je viens demander de l'aide

Par Profil supprimé Posté le 26/10/2009 à 09h42

bonjour

je viens demander de laide

mon fils de bientôt 17 ans est en échec scolaire, nest plus admis dans aucun ets ; Il fume cigarettes ET je pense quil prend du cannabis ou autre. Il a de mauvaises fréquentations, on narrive pas à lempêcher de sortir,si on essaie il se sauve. Il me réclame sans cesse de largent pour soi disant acheter des cigarettes, ce que nous lui donnons pas. Mais il en a tjs comment je ne sais pas. Il se roule des cigarettes qui y a t il dedans,je ne sais pas non plus. Depuis quelques temps il me dit ne plus pouvoir se passer du tabac. Est ce le tabac. L'autre jour il a essayé de reprendre tous ces vieux paquets quil collectionne pour faire les fonds et essayer de se faire une roulé ce quil ma dit. Tendance au mensonge. Quand il part nous ne savons jamais où il est et ce quil fait. Souhaite souvent resté seul à la maison, ce que jessaie déviter au maximum. Hier jai essayé pour voir ce quil pouvait faire pendant nos absences. Musique à fond, il a pris une bière ,a fumé QUOI !!! je vérifie sans cesse tous les recoins de la maison je ny trouve évidemment rien. Déjà eu problème avec la justice toujours à la limite du basculement. Rappel à la loi jusqu'à lors. Est entièrement désintéressé par son avenir, comme il me dit sans cesse il sen tape. Quand il rentre de ses sorties il mange et boit de leau en quantité. Je vérifie les yeux je ne vois rien. Je lui ai dit que sil était dépendant il fallait quil nous le dise quon laiderait à arrêter, pour l'instant je nai évoqué que le tabac. Il ma répondu quil n'était pas sûr de vouloir arrêter. Et quant au joint, il ma avoué en prendre toutes les deux semaines, je sais quil fréquente des personnes qui se droguent ou quil lont été daprès ses dires mais comme il ment aussi je ne sais plus. Il est toujours dans sa chambre quand il rentre d'une sortie, sur son lit avec casque, si on lui demande de se lever il devient agressif, il nous demande de le laisser. Au niveau alimentaire, il mange PEU aux heures de repas. Aussi il fume la nuit. Je ne dors plus, je suis en dépression, il faut nous aider. Sil vous plaît. Sachant quon ne pourra pas lemmener consulter. On a essayé la psychothérapie, il se refuse totalement à coopérer. Une bonne nouvelle quand même après avoir dressé ce tableau, il va faire un stage de découverte en entreprise dans un domaine quil aime avec la mission d'insertion locale, après l'avoir forcé à aller à la mission. Vous savez jai tout essayé, j'ai proposé des formations même dans le privé, il se refuse à aller au réunion, je lavais inscrit à lanpe, il na pas non plus voulu y aller, vous allez me dire il est mineur, vous devez ly obliger mais nous narrivons pas à le contraindre à quoi que ce soit, sil nen a pas décidé et il nous semble que la force nest pas la solution. Nimporte comment contre son gré, on pourra le mettre dans nimporte quelle structure il ne fera rien, nous avons eu la preuve de cela depuis l'entrée en 6ème. Il a tjs rejeté le système scolaire et au bord de conseil de discipline. Voilà jen arrête la car je pourrais passer des heures à vous expliquer. AIDEZ NOUS SIL VOUS PLAÎT - AIDEZ LE. UN COACH A DOMICILE ? UN EDUCATEUR QUE FAIRE ; Nous souhaitons rencontrer quelqu'un à qui parler, une présence, ne plus nous sentir seul. MERCI POUR LAIDE QUE VOUS NOUS APPORTEZ.

2 réponses

Profil supprimé - 26/10/2009 à 09h58

Merci, "desemparée", pour votre message. Nous invitons les internautes à réagir et à partager leur expérience pour vous aider.

Nous nous sommes permis de déplacer votre message pour qu'il soit plus lisible. Nous préférions en effet qu'il apparaisse comme un "nouveau sujet" plutôt que comme une réponse à notre première contribution.

Nous vous invitons enfin, si vous souhaitez aussi de l'aide de notre part, à utiliser plutôt notre rubrique "Questions/réponses" qui est faite pour cela. En effet, l'espace forum est dédié surtout à l'échange entre internautes et nous n'avons pas vocation à y répondre nous-mêmes.

Cordialement.

Profil supprimé - 19/01/2010 à 17h52

bonjour, je comprend ce que vous vivez car mon neveu de 17 ans est dans le même cas que votre fils. l'année dernière, nous avons du le faire interné quelque jour pour qu'il puisse se calmer car il nous a fait très peur; ça a eu un impact pendant quelques mois mais très vite ses démons sont revenus. Je pense que ces ados ont un mal être qu'il faut identifié avec des professionnels de santé et mettre en place un suivi pour ne pas qu'il affronte ça seul.

j'espère que tu va rentrer dans l'ordre pour votre famille